

## **COMMUNIQUÉ 309**

### **Construction de logements à Jérusalem Est**

**L'Espagne regrette vivement la décision annoncée par les autorités israéliennes de promouvoir la planification d'un millier de logements dans les quartiers de Har Homá et Ramat Shlomó, situés à Jérusalem Est ainsi que la réalisation d'autres projets de construction d'infrastructures en Cisjordanie.**

**28/10/2014**

Le Gouvernement réitère que ce type de décisions de la part des autorités israéliennes n'est pas conforme à l'objectif assumé formellement par ces dernières visant à négocier avec les palestiniens une solution pacifique, globale et permanente sur la base de deux états.

L'Espagne rappelle sa position connue de tous, partagée par la communauté internationale, concernant l'illégalité des colonies.

[http://www.exteriores.gob.es/Portal/fr/SalaDePrensa/Comunicados/Paginas/2014\\_COMUNICADOS/20141028\\_COMU309.aspx](http://www.exteriores.gob.es/Portal/fr/SalaDePrensa/Comunicados/Paginas/2014_COMUNICADOS/20141028_COMU309.aspx)